

pressemittteilung

Bayerischer Tag der Ausbildung: seele begrüßt Bayerns Arbeitsstaatssekretär Hintersberger

Gersthofen, 5. März 2018. Zum Bayerischen Tag der Ausbildung besuchte Bayerns Arbeitsstaatssekretär Johannes Hintersberger den weltweit agierenden Fassaden-spezialist seele in Gersthofen. Bereits seit vielen Jahren führt die Bayerische Staatsregierung den Tag der Ausbildung durch. Im Rahmen dieses Aktionstages werden verschiedene Unternehmen in Bayern besucht, um den Wert einer fundierten Ausbildung hervorzuheben.

Auch seele in Gersthofen legt großen Wert auf die Ausbildung der eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. So gestalteten die Auszubildenden der seele GmbH gemeinsam mit ihren Ausbildern das Programm und führten den Staatssekretär durch das Unternehmen. Zu Beginn stellte Adrian Wirth, Auszubildender Industriekaufmann, kurz das Unternehmen und die Ausbildung bei seele vor: „Die internationale Ausrichtung und individuellen Bauprojekte machen den Arbeitsalltag bei seele so abwechslungs- und lehrreich. Die Ausbildung schafft ein solides Fundament, das mir eine gute Basis für einen späteren Karriereweg bietet.“ Im Anschluss daran ging es in die Fertigung. Dabei führten zwei Auszubildende durch die einzelnen Abteilungen und gaben Einblick in die verschiedenen Ausbildungsmöglichkeiten im gewerblichen Bereich bei seele. Zu guter Letzt wurde auch die Tätigkeit der Technischen Systemplaner in der Konstruktion vorgestellt. „Besonders gut gefällt mir, dass ich von Anfang an Teil des Projektteams bin und Verantwortung übernehmen darf. Das Arbeiten auf dem neuesten Stand verschiedener CAD-Programme in 2D und 3D erleichtert die Projektarbeit und das digitale Zeichnen.“, erzählt Lena Friedl, Auszubildende als Technische Systemplanerin.

Staatssekretär Hintersberger betonte bei seinem Besuch: „Eine abgeschlossene Berufsausbildung ist eine Basis, auf die man ein Leben lang zurückgreifen kann. Gerade das Zusammenspiel von praktischer Arbeit und Berufsschule kommt vielen Jugendlichen entgegen. Eine duale Ausbildung ist deshalb eine echte Alternative zum Studium. Mein besonderer Dank gilt den Ausbilderinnen und Ausbildern. Sie unterstützen die jungen Menschen beim Start ins Berufsleben mit viel Herzblut und Engagement. Davon konnte ich mich heute bei seele in Gersthofen überzeugen.“ Bereits seit mehr als 30 Jahren bildet der Fassadenbauspezialist zum/zur Technischen Systemplaner/in, Industriekaufmann/frau, Fachinformatiker/in, Metallbauer/in, Zerspanungsmechaniker/in und Fachkraft für Lagerlogistik aus. Die Auszubildenden bei seele sind von Anfang an Teil der Arbeitswelt des Global Players. Dabei erlangen sie tiefe Einblicke in die Fassadentechnologie und das Know-how für wegweisende Konstruktionslösungen auf der ganzen Welt.

pressemittteilung

seele unternehmensgruppe

Die seele Unternehmensgruppe mit Stammsitz im bayerischen Gersthofen ist ein weltweit führendes Fassadenbauunternehmen, das komplexe Gebäudehüllen aus Glas, Stahl, Aluminium, Membranen und anderen Hightech-Materialien realisiert. Gegründet wurde der Technologieführer im Fassadenbau im Jahre 1984 durch Glasermeister Gerhard Seele und Stahlbau-Konstrukteur Siegfried Gossner.

Aus dem tiefen Verständnis für Design und Materialien, setzt seele für ambitionierte Architekten und Ingenieure entwurfsgetreue Unikate um. Die seele Gruppe bietet ihren Kunden aus der Bauwirtschaft und Industrie das gesamte Dienstleistungsspektrum an: seele's Leistung reicht von der Forschung und Entwicklung zur individuellen Beratung und gemeinsamen Konzeption bis zur Planung, Konstruktion und Realisierung der Projekte. Eigene Produktionsstätten für technologisch anspruchsvolle Konstruktionen und eigene Montage vor Ort bilden den Garant für höchste Qualität „made by seele“.

Für die seele Unternehmensgruppe arbeiten weltweit 1.000 Mitarbeiter an 12 Standorten und erwirtschaften einen Umsatz von über 200 Mio. Euro pro Jahr.

seele GmbH

Die im Jahr 1984 gegründete seele GmbH ist Ursprung der global tätigen seele Unternehmensgruppe mit Stammsitz in Gersthofen nahe München/Deutschland. Sie besitzt sowohl ein sehr gut ausgestattetes, technisches Konstruktionsbüro mit über 120 Mitarbeitern als auch die zentrale Fertigung für Elementfassaden. Die seele GmbH setzt Entwürfe renommierter Architekten in technisch wegweisenden, hoch funktionalen und ästhetischen High-Tech-Fassaden um. seele's Leistung reicht dabei von Beratung, Logistik, Bauleitung bis zum allgemeinen Projektmanagement. Zudem befinden sich am Stammsitz auch die große Forschungs- und Entwicklungsabteilung sowie das zentrale Test- und Prüfzentrum von seele. Wie kein anderer Fassadenspezialist steht die seele GmbH für höchst individuelle, ungewöhnliche Konstruktionen und Gebäudehüllen. Die seele GmbH ist Teil des seele Netzwerks mit Tochterfirmen in London, New York, Toronto, Hongkong und Paris.

Pressekontakt

Christine Schauer

Leiterin Marketing

Telefon: +49 821 2494 – 825

E-Mail: christine.schauer@seele.com

www.seele.com

pressemittteilung

Bildmaterial



Gruppenbild: Auszubildende der seele GmbH mit Staatssekretär Johannes Hintersberger ©seele